

2019年11月吉日

お客様各位

株式会社シー・リンク沖縄
代表取締役 植田 哲弘

SOx規制に伴う燃料油価格の変動と弊社輸送料金への影響について

拝啓 時下益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。また平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

2020年1月より、国際海事機構(IMO)の海洋汚染防止条約に基づくSOx規制強化が施行されます。これは船舶による大気汚染や人体への悪影響を低減するために硫黄酸化物(SOx)及び粒子状物質(PM)を規制するものです。各船会社においては適合油へ変更するか脱硫装置を船舶に追加装備する必要があり、これに伴うコスト増加は避けられないことが予想されます。

弊社は海陸複合一貫輸送を事業の主軸としており、これらの影響を大きく受ける可能性がございます。増加する費用を抑えるために徹底的なコスト削減に努めてまいりますが、海上輸送においてはご利用者様にご負担をお願いせざるを得ない状況が考えられます。現在は適合油の価格が未確定となっておりますので、2020年1月-3月期の具体的な金額がわかり次第、改めてご提案申し上げます。

本件につきまして誠に恐縮ではございますが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

敬具